



© Andreas Winter

Nach Hause!

19. June 2023

In den frühen Morgenstunden haben wir Tromsø erreicht, wo unsere diesjährige Expedition zum Langzeit-Observatorium HAUSGARTEN endete. Etwas erschöpft, aber glücklich über das Erreichte, freuen wir uns auf ein Wiedersehen mit der Familie und den Freunden. Die Zusammenarbeit zwischen der Schiffsbesatzung und den wissenschaftlichen Fahrtteilnehmern war - wieder einmal - absolut professionell und von gegenseitigem Respekt geprägt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Kapitän Thomas Wunderlich und seiner Mannschaft für ihre ausdauernde Unterstützung, die großartige Gastfreundschaft, und die sehr gute Atmosphäre an Bord.